

尾三衛生組合委託業者従業員の新型コロナウイルス感染について

委託業者の従業員が、令和4年8月16日（火）新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたのでご報告いたします。

現在、業務に支障はありませんが、委託業者従業員の感染により、住民をはじめ、関係する皆様にはご心配をおかけいたしますが、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

1 対象者

(1) 概要

年 代： 30代
性 別： 男性
通勤手段： 自家用車
主な症状： 発熱

(2) 勤務場所

尾三衛生組合東郷美化センター
愛知郡東郷町大字諸輪字百々51-23

2 経過

- (1) 8月16日（火）昨晚から体調に異変を感じ、5時起床時に体温測定を行い発熱が確認された。
- (2) 8月16日（火）同日、出勤を見合わせ、医療機関でPCR検査実施。
- (3) 8月16日（火）19時20分頃、PCR検査結果、陽性が判明。

3 今後の業務

尾三衛生組合職員及び委託業者従業員も症状を訴える者は現在発生しておらず、感染者行動範囲の消毒も済ませています。

引き続き手指衛生やマスクの着用など感染対策を徹底しながら、通常どおり業務を継続します。

令和4年8月17日 尾三衛生組合 総務課